



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:13

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 20 de Octubre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero el Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Tema : Ministro Eduardo Montealegre vía Telefónica

+Allan: ¿Cómo has analizado el asunto de Alemán y su prisión?

+Montealegre: Bueno eso es algo que tiene que ver totalmente con otro poder, con el poder judicial. La jueza dicta esa sentencia y no me corresponde a mi concretar al respecto.

+Allan: Me decía alguien, que tenés apoyo del capital del partido, en el extranjero, en Centroamérica. También me decían que hay sectores del capital que están interesados que vos llegués a ser candidato a presidente.

+Montealegre: Yo creo que hay apoyo de diferentes sectores, al final me parece que deberíamos tener acuerdos políticos.

+Allan: ¿En relación con esta convención, cómo crees vos que saldrá el partido de todo esto?.

+ Montealegre: Depende de como se comporte, depende si el voto es secreto, depende si no hay planchas. Si es así, entonces creo que sale fortalecido, pero si es todo lo contrario pues va a haber una gran división.

+Allan: Sentís vos, como dicen algunos medios, que la familia Alemán te quiere sacar del juego?.

+Montealegre: Yo no se quien es el que me quiere sacar del juego, lo que si te puedo decir es que hay una lista clarísima en la que yo no estoy metido. Me di cuenta de esto cuanto yo estuve en el distrito 3 y leyeron la lista. Así que no es cuestión de que dicen, que me dijeron.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversando

Conduce: Emilio Núñez

Temas: varios

+Núñez comentó que Manuel Salvador Abaunza pariente de Enrique Bolaños, parece más embajador de Colombia que de Nicaragua, porque defiende más los intereses de ese país que de su propia patria. Su propia inexperiencia lo ha delatado dos veces como diplomático nuevo. Abaunza, embajador nicaragüense en Colombia, hizo quedar en ridículo la protesta de la cancillería nicaragüense por la incursión del navío armado a nuestro mar territorial. Este Señor por ser de la familia Bolaños, es posible que lo dejen continuar en el cargo.

+Por otro lado Núñez señaló que la presidenta de la CSJ, la Dra. Alba Luz Ramos, cree que si vienen todos los jueces a pedir que ella sea la presidenta nuevamente del poder judicial, se van a llenar de pánico Carlos Guerra, Guillermo Selva, Iván Escobar para obligarlos a que les den el voto.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín

Temas: varios

+Jarquín comentó que la Presidencia de la República de Nicaragua continua abusando de los fondos de los nicaragüenses, pues recientemente le pagaron la luna de miel a Joel Gutiérrez, Secretario de Comunicación. ¿"Cómo es posible que se continúe dando casos de este tipo en este gobierno, cuando vemos a maestros con sueldos de hambre, hospitales sin medicinas? Esto indica que a Enrique Bolaños no le interesa la miseria del pueblo. Cuidado lo

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:13

PAG - 2 -

pasa a Bolaños lo que le pasó al Presidente de Bolivia Gonzalo Sánchez. Con esta crisis en que nos encontramos, el país con un crecimiento menor de 3%, el pueblo puede llegar a levantarse”.

Canal CDNN

Programa: Entre Amigos

Conduce: Luis Hernández Bustamante

Invitado: Azucena Ferrey

Temas: Varios

+Ferrey expresó que “hay cosas que el vivo las hace al inicio y el tonto lo hace al final”, refiriéndose al Presidente Bolaños quien anunció hace unos días iba a quitarse la pensión y reducir los altos salarios en un 10%. Esto debió de hacerlo desde el inicio de su gobierno; también debió bajar el combustible, el vehículo, el personal que conduce sus vehículos, hacer una reducción mayor. Esto es un trabajo de largo tiempo porque no podemos sacar a nadie de la pobreza de la noche a la mañana. Por eso creo que es necesario profundizarse más y recortar gastos”.

BOLSA DE NOTICIA

+Un Estudio Histórico de don Enrique.

Con una efusiva dedicatoria que textualmente dice “para mi amigo especial Nacho, a quien necesito para mejorar estos apuntes”, el once de diciembre de 1987, el actual Presidente de la República don Enrique Bolaños me regaló un resumido estudio sobre la historia de nuestro país que él tituló: “En pocas palabras- Nicaragua: 165 años de vida independiente”, de gran utilidad para reconstruir los orígenes y causas de la azarosa y atormentada historia de nuestro país. En la introducción, dirigida a los “Nicaragüenses todos”, don Enrique escribió: “El mirar el pasado no es para averiguar cómo podemos cambiarlo (el pasado es inalterable) sino para ver cómo podemos beneficiarnos de él, ya que debemos aprender no sólo lo bueno sino de lo malo también.

A tres trabajos del Presidente Bolaños quisiéramos referirnos ahora. 1) Una entrevista a Doña María, Campesina Nicaragüense con el presidente del COSEP Ing. Enrique Bolaños a comienzos de 1985”, poligrafiada. 2) “Cronología de un despojo”-Caso Bolaños- SAIMSA” publicado en junio de ese mismo año, y 3) “Plan Azul y Blanco de Salvación Nacional” dado a conocer en 1989. Este último vinculado muy estrechamente con el Plan Nacional de Desarrollo hecho público hace solo unas semanas.

NOTICIAS DE TV

+El abogado Mauricio Martínez, expresó que está pidiendo a la juez la nulidad absoluta de los juicios en contra del Dr. Arnoldo Alemán y su libertad inmediata, porque según la Ley Orgánica de la Procuraduría General de la República, expresa que el Procurador Fiallos no puede otorgar varios cargos y los procuradores no pueden recibir doble pago, lo que es el caso del Procurador Iván Lara y lo fue también el caso del Dr. Alberto Novoa. **(Canal 100% Noticia / Canal CDNN)**

+ El diputado Pedro Joaquín Ríos señaló que la votación en la convención del próximo 26 de Octubre va hacer pública y en bloque. Las regiones y departamentos votarán por separado, es decir, cada departamento tiene que manifestar públicamente por quienes vota. Lamentó que Eduardo Montealegre no quede en el CEN, porque él simpatiza con el titular de Hacienda, pero a la hora de votar lo hará con disciplina partidaria. **(Canal CDNN).**

+ El presidente de INIFOM, Alejandro Fiallos, expresó que Eduardo Montealegre no es una persona querida por la familia Alemán y considera que el próximo defenestrado del PLC será Montealegre, puesto que Arnoldo lo ve como un contrincante y como una persona que le pueda hacer daño. **(Canal CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:13

PAG - 3 -

+El vocero del PLC, Luis Benavides, comunicó que el CEN resolvió que será la convención quien decidirá si el voto va hacer secreto o público. Anunció que a los periodistas se les va a permitir estar en la convención desde el inicio hasta que inicie la votación y que regresarán hasta que se vaya a juramentar a los electos. **(Canal CDNN/ TV Noticias / Canal 2 / Noticias 12 / Canal 12)**

+El juez suplente del distrito tercero, Omar Manzanares, suspendió el jurado de conciencia del Sr. Jorge Solís ya que se dieron cuenta que en el periodo de escogencia del jurado, la defensa del Sr. Solís ya tenía los nombres de los miembros del jurado de conciencia. **(TV Noticias/ Canal 2)**

+El magistrado Rafael Solís, expresó que en el caso del Nemagón, la CSJ lo que trata de hacer es hacer valer los artículos de la constitución sobre éste caso. Esto es importante porque se ha mantenido este argumento por parte de algunas autoridades, incluso poderes del Estado, quienes han estado siendo demandadas. Existe la posibilidad de que cuando estos miles de trabajadores nicaragüenses que resultaron afectados, puedan ser indemnizados, ellos o sus familias ya se hayan muerto. En relación al caso de INISER, enfatizó que tiene que cumplírsele a Agroinsa y respetar la sentencia de la jueza Vida Benavente. **(Canal 100% Noticia/ Canal CDNN/ Noticias 12/Canal 12)**

+El vicepresidente José Rizo, manifestó que para la convención lo único que ha exhortado y exhorta siempre es que exista apego a los estatutos del partido. Siempre que los partidos tienen este tipo de problemas o crisis, deben refugiarse en los estatutos y sus principios. Eso es lo que nosotros debemos siempre buscar. Señaló que siempre ha manifestado que la herramienta democrática por excelencia es el voto secreto. **(Noticias 12 / Canal 12/ Canal CDNN)**

+Jubilados del Banco Central, quienes están reclamando sus pensiones desde el año 2001a través del Dr. Gustavo López Argüello, embargaron una cuenta del Banco Central. Este embargo ejecutivo fue ordenado por el juzgado segundo del distrito del trabajo. **(Noticias 12 / Canal 12)**

+El presidente de INIFOM, Alejandro Fiallos, expresó que el no cree que el Dr. José Rizo sea quien asuma la presidencia del PLC, porque ha sido defenestrado varias veces y es uno de los que el Dr. Alemán y la familia Alemán no quieren. **(Noticias 12/Canal 12/ Canal 100% Noticias/ Canal CDNN)**